

Boreal estudia incorporar otro perfil profesional para unirse a la entidad

Hasta la fecha el número de casos atendidos asciende a un total de 125 de los que 48 pertenecen a nuevos usuarios

SILVIA DE DIEGO

MIRANDA DE EBRO. El carácter individualizado de Boreal ha conseguido llevar el trabajo diario de la entidad sin grandes incidencias a pesar de la pandemia aunque organizativamente sí se han puesto en marcha determinadas medidas. «En cuanto a las personas atendidas este año sí que se han empezado a atender casos que sí que hacían referencia a que el consumo que ya padecían o bien afloraba o despuntaba por la situación vivida por la Covid 19. Las consecuencias de la pandemia respecto a las adicciones se irán viendo en los próximos años», destaca Mónica Gutiérrez.

En cuanto a cifras, el número de casos atendidos hasta la fecha asciende a un total 125 personas, 72 usuarios y 53 familias de los que 48 han sido nuevos casos. «El año pasado también nos sorprendió que a pesar del parón del confinamiento más duro presentamos datos muy similares con respecto a otros ejercicios y este año viendo la evolución las cifras serán similares».

El perfil de los usuarios en los últimos ejercicios es mayoritariamente personas de entre los 30 y los 45 años que acuden por voluntad propia o gente más joven que al principio son los padres los que solicitan ayuda. «En cuanto a perfil de consumo, teniendo en cuenta que el policonsumo ronda el 90%, la prevalen-



Mónica Gutiérrez, a la izquierda en las dependencias de Boreal en Ronda del Ferrocarril. s. d. d.

cia en sustancias son la cocaína y el cannabis. En cuanto a sexos suelen venir más hombres pero de un tiempo a esta parte se han ido acercando más mujeres no sabemos si por la pandemia. Dentro del sector familias las que se acercan mucho más son las madres». Desde Boreal trabajan en la puesta en marcha de varios proyectos centrados en distintas líneas de trabajo. «La idea de la entidad en estos momentos es quizá poder incorporar otro perfil profesional para unirse a las trabajadoras y educadoras sociales que desempeñan a diario su labor. Además los proyectos aglutinan diferentes áreas como son

LAS CLAVES

PROBLEMÁTICA

«Está el perfil de usuarios que atendemos a los que la brecha digital les ha afectado mucho»

ENTRE 30 Y 45

«El policonsumo representa el 90 % seguido de la cocaína y el cannabis. El perfil de los usuarios es de personas entre los 30 y los 45 años mayormente».

el apoyo familiar, nivel sanitario y jurídico o de ocio formativo», recuerda Gutiérrez mientras apostilla que el trabajo en estas áreas se ha visto incrementado con la pandemia. «Está el perfil de usuarios que atendemos a los que la brecha digital les ha afectado de manera muy directa, nos referimos a trabajo asistencial de simples trámites que con anterioridad no había problema y que ahora resulta complicado pongamos como ejemplo la tramitación de unos papeles para conseguir una prestación. Hay que subrayar la dificultad que está suponiendo ahora mismo el poder acudir a la Seguridad Social».